

# ActuaCité

Le magazine des Saint-Aubinois

JUILLET 2024 - N°150



## JEUNESSE

Fêtes de fin d'année dans les écoles saint-aubinoises

## DOSSIER

Retour sur les festivités du 14 juillet

## SPORT

La Ville rénove ses équipements sportifs pour la rentrée

Retrouvez votre ville sur : [www.ville-saint-aubin-les-elbeuf.fr](http://www.ville-saint-aubin-les-elbeuf.fr)





## Un été dynamique

La période estivale a débuté par l'ensemble des animations dans les écoles. Elles ont proposé des fêtes qui nous ont permis de prendre la mesure des talents de nos petits Saint-Aubinois et de nous réunir une dernière fois avant l'été.

A l'initiative des enseignants et avec le concours de la Ville, une journée olympique a permis de faire concourir de nombreux écoliers sur le stade Ladoumègue dans une ambiance sportive et festive.

Plusieurs temps forts ont rythmé ce début des vacances scolaires et ce numéro d'ActuaCité reviendra sur le marché fermier organisé par le Comité des Fêtes ou encore le bal du 14 juillet qui, finale de foot de l'Euro 2024 oblige, a vu apparaître sur scène, aux côtés de nos musiciens, un écran géant permettant la retransmission du match. Encore un bon moment pour nous tous ! Tout l'été sera ponctué d'animations proposées par les différents services municipaux et le 27 août, nous nous retrouverons à l'Espace du Quesnot pour profiter d'un spectacle équestre de grande qualité. J'espère vous y retrouver nombreuses et nombreux.

L'été est aussi la période qui permet de lancer de nombreux travaux dans les écoles, comme pour les équipements sportifs avec le stade de football André Roussel qui sera entièrement rénové et la piste d'athlétisme du stade Ladoumègue qui aura fait peau neuve pour la rentrée de septembre. Dans le domaine sportif, je tiens à saluer Kenzo Weiss, jeune Saint-Aubinois passionné d'arts martiaux qui est arrivé 1<sup>er</sup> dans la catégorie Choken Morote aux championnats d'Europe. Un grand bravo à Kenzo ! 🍊

Enfin, à noter la Saint-Aubinoise prévue le 14 septembre prochain ; venez profiter du village des associations, des ateliers créatifs sur le thème de l'environnement, des structures gonflables et bien d'autres surprises !

A bientôt,



*Karine Bendjebara-Blais*

**Karine Bendjebara-Blais**

Maire

---

ActuaCité n°150 - JUILLET 2024. Magazine bimestriel d'informations municipales édité par la Mairie de Saint-Aubin-lès-Elbeuf.  
**Directeur de la publication** : Karine Bendjebara-Blais - **Responsable de la rédaction** : Christophe Raffoux - **Rédaction / Réalisation** : Stéphanie Fermanel / Matthieu Boulard - **Contacter la rédaction** : communication@ville-saint-aubin-les-elbeuf.fr - **Impression** : Imprimerie Delatre & Fils / 02 35 78 85 30 - **ISSN** : 0999-8322 - **Tirage** : 4 600 exemplaires



# SOMMAIRE

2 **ÉDITORIAL**

4 **RETOUR EN IMAGES**

6 **EN BREF**

7 **JEUNESSE**

9 **TRANSITION ÉCOLOGIQUE**

10 **DOSSIER : FÊTE DU 14 JUILLET**  
(Re)découvrez la commémoration et le bal populaire dans notre dossier.

12 **ACTUALITÉS**  
La Ville a inauguré "Trait d'union" comme nouveau nom de l'Espace de Vie Sociale.

15 **SPORT**  
La Ville investit dans ses équipements municipaux avec des travaux engagés cet été.

18 **CULTURE**  
Découvrez la sélection de votre médiathèque pour lire, jouer et surtout s'amuser cet été !

20 **INFOS PRATIQUES**



# RETOUR EN IMAGES



## Ambiance rock au parc Saint-Rémy

Malgré la pluie persistante, quelques courageux sont venus profiter d'un mélange audacieux de rythmes rock, de textures électro et de mélodies pop proposé par les groupes normands For the Hackers et Hot Slap.

Rendez-vous à la rentrée pour une nouvelle découverte musicale !



## Exposition photographique de l'ADESA

Du 8 au 27 juin, l'association ADESA a présenté une exposition de photos réalisées par ses membres à la médiathèque L'Odysée. Les visiteurs, dont Martine et Jean-Pierre, ont pu admirer une variété de clichés allant des graffitis urbains aux fleurs délicates, en passant par des scènes de nature et des images de la faune.



## Un premier vide-grenier réussi

Le samedi 8 juin, la résidence La Roze de Seine a organisé un vide-grenier qui a attiré près de 200 chineurs afin de récolter des fonds pour l'association "Aimes". En parallèle, l'accordéoniste Guillaume Thuillier a assuré l'animation musicale, tandis que la cuisine de la résidence s'est mobilisée pour proposer des gâteaux, des boissons et des snacks tels que des saucisses, augmentant ainsi les recettes.

Les fonds récoltés seront utilisés pour offrir des objets thérapeutiques aux personnes atteintes d'Alzheimer ou d'autisme, afin de les soulager dans leur quotidien.

# RETOUR EN IMAGES

## Kenzo Weiss s'illustre aux championnats d'Europe de Chanbara

Le jeune Saint-Aubinois de 16 ans a une fois de plus démontré son talent exceptionnel. S'entraînant au sein du Kobukan Kendojo sous la direction de Benjamin Desenclos, entraîneur de l'équipe de France jeunes et Sensei du dojo, Kenzo a brillé aux championnats d'Europe de Chanbara.

Lors de cette compétition, qui s'est tenue début juin à Salerne, en Italie, Kenzo a remporté la première place en Morote (sabre long tenu à deux mains) et s'est classé troisième en Kodachi (sabre court).

Félicitations à Kenzo pour ces performances qui honorent notre ville !



## Réception des enseignants

Récemment, la mairie a accueilli les enseignants de Saint-Aubin-lès-Elbeuf pour une réception en leur honneur.

Cet événement visait à célébrer et reconnaître le travail remarquable réalisé quotidiennement par ces professeurs dévoués.

Ce moment a été l'occasion de souligner l'importance de l'éducation et le rôle essentiel des enseignants dans le développement des jeunes.



## Marché fermier du Comité des Fêtes

Le dimanche 9 juin, le Comité des fêtes de Saint-Aubin-lès-Elbeuf a organisé son 6<sup>ème</sup> marché fermier sur la place de la mairie.

Les visiteurs ont pu profiter d'un spectacle caribéen et découvrir de nombreux exposants proposant des produits artisanaux : bijoux, peintures, produits de restauration, et bien plus encore.



## Harcèlement scolaire

Le **3018** est devenu en septembre 2023 le numéro d'appel unique pour signaler les situations de harcèlement scolaire et de cyberharcèlement endurées par des mineurs.

Les signalements peuvent se faire par téléphone en composant le numéro 3018 (appel gratuit et anonyme, accessible 7 jours sur 7 de 9 h à 23 h) ou via le site <https://e-enfance.org/> où vous pourrez accéder à un tchat, à la messagerie ou encore prendre connaissance de fiches conseil afin de savoir comment réagir et à qui vous pouvez faire appel.

## Entretien des trottoirs et des haies

Nous vous rappelons l'importance de l'entretien de vos trottoirs sur toute la largeur de ces derniers et de vos haies. Veuillez veiller à tailler vos haies et arbres, à enlever les mauvaises herbes et à rentrer vos poubelles après le ramassage. Cela permet à tous, y compris aux personnes à mobilité réduite et aux poussettes de circuler en toute sécurité sur les trottoirs.

## Normandie Bulle à Darnétal

Afin de garder la mémoire des habitants et des quartiers de la métropole qui sont transformés dans le cadre du Nouveau Programme National de Renouvellement Urbain (NPNRU), une bande dessinée a été réalisée, incluant le quartier des Arts et des Fleurs Feugrais de Saint-Aubin-lès-Elbeuf et de Cléon.

Ces planches ont été exposées à l'Espace de Vie Sociale, aujourd'hui appelé Trait d'union et elles vous seront de nouveau présentées, accompagnées des planches des 8 autres quartiers de la Métropole, lors du festival Normandie Bulle qui se tiendra à Darnétal les 28 et 29 septembre 2024.

Ne manquez pas cette exposition unique et la rencontre avec les auteurs, Patrick Marty et Agnès Maupré, le dimanche 29 septembre à 15h.

## Fermetures estivales

Cet été, certains bâtiments municipaux fermeront temporairement leurs portes pendant la période estivale :

- Multi-accueil La Parent'Aise : du 29 juillet au 28 août
- Médiathèque L'Odyssée : du 2 au 17 juillet
- Ludothèque La Toupie : du 29 juillet au 9 août et du 23 août au 30 août

## S'hydrater pour se protéger

Même si la météo est capricieuse et que nous pouvons parfois douter d'être en été, il est crucial de rester bien hydraté.

Nous appelons particulièrement les personnes âgées à faire attention et à boire régulièrement de l'eau pour prévenir la déshydratation. Prenez soin de vous et veillez sur vos proches !

## Soirée bavaroise

Le Comité de Jumelage de Saint-Aubin-lès-Elbeuf vous invite à sa soirée bavaroise le samedi 28 septembre à 19h à la salle des fêtes.

Venez déguster une choucroute typique et profiter de l'orchestre dans une ambiance festive et conviviale.

### Informations pratiques :

- Prix : 35€ par personne
- Réservation par mail à [jumelage76410@gmail.com](mailto:jumelage76410@gmail.com)



## Résultats des élections législatives dans votre circonscription

Deux candidats étaient en lice pour le second tour des élections dans la 4<sup>ème</sup> circonscription de Seine-Maritime : Alma Dufour (députée sortante) pour le Nouveau Front Populaire et Guillaume Pennelle, représentant le Rassemblement National.

Sur les 5827 électeurs inscrits, 3659 ont voté dont 259 votes blancs et 69 votes nuls, soit un total de 3331 suffrages exprimés. À Saint-Aubin, Guillaume Pennelle a obtenu 1711 voix (51,37%), devant Alma Dufour qui a récolté 1620 voix (48,63%).

Sur l'ensemble de la circonscription, Alma Dufour a remporté 52,51% des suffrages exprimés (26 194 voix) contre 47,49% (23 690 voix) pour Guillaume Pennelle. Ainsi, Alma Dufour est réélue députée de la 4<sup>ème</sup> circonscription de Seine-Maritime.



## Pass ZFE-m (communication de la Métropole Rouen Normandie)

Avec la mise en œuvre progressive des Zones à Faibles Émissions (ZFE) pour améliorer la qualité de l'air dans les agglomérations françaises, les véhicules Crit'Air 3 devaient initialement être interdits de circulation dans ces ZFE dès 2025.

Cependant la Métropole Rouen Normandie ainsi que celles de Marseille et de Strasbourg bénéficient d'une nouvelle flexibilité, annoncée par le Ministère de la Transition écologique, qui laisse le choix aux trois métropoles de décider de laisser circuler ou non ces véhicules après le 1<sup>er</sup> janvier 2025.

Fort de ces indicateurs positifs, la **Métropole Rouen Normandie a déclaré qu'elle permettrait aux véhicules Crit'Air 3 de continuer à circuler au sein de la ZFE-m.**

Elle a également annoncé la mise en place d'un **Pass ZFE-m**, opérationnel à compter du 1<sup>er</sup> juillet. Gratuit et accessible à tous (entreprises, associations, administrations, particuliers, de France ou de l'étranger), ce pass **permet de circuler et de stationner dans la ZFE-m** pendant une journée calendaire (de 00h à minuit). Chaque véhicule (Crit'Air 4, 5 ou non classé) peut ainsi bénéficier de 24 Pass par an.

Pour plus d'informations et pour faire votre demande, rendez-vous sur : <https://demarches.metropole-rouen-normandie.fr/> ou en scannant le qr ci-contre avec votre smartphone.



# JEUNESSE

## FÊTES DE FIN D'ANNÉE DANS LES ÉCOLES

Ces festivités ont apporté joie et festivités aux écoles de Saint-Aubin, rassemblant les élèves, enseignants et parents, avant les vacances estivales. Voici un aperçu des événements qui ont eu lieu dans nos établissements scolaires ces dernières semaines.

### École Malraux

Le samedi 8 juin, l'école Malraux a donné le coup d'envoi des célébrations. Les enfants des classes élémentaires et maternelles, accompagnés de leurs parents et du corps enseignant se sont amusés avec les traditionnels chamboule-tout, pêche aux canards, ventes de bonbons, jeux en bois et bien d'autres. Le 21 juin, ce sont les élèves qui ont été porteurs de l'animation avec un beau spectacle.



### École Paul Bert - Victor Hugo

Le 21 juin, c'était au tour de l'école Paul Bert - Victor Hugo de clôturer l'année scolaire avec une fête conviviale réunissant les élèves, les familles et les enseignants.

Au programme de cette manifestation : un spectacle, des ateliers de maquillage, des jeux d'adresse et de société, du tir à la corde ou encore la traditionnelle pêche aux canards. Cette journée a permis à tous de partager des moments agréables et de terminer l'année en beauté.

### École Maille et Pécoud

Le mardi 25 juin, l'école Maille et Pécoud a réuni les familles pour une fête animée. Les stands de maquillage, de gâteaux, de mikado géant et de tatouages éphémères ont connu un grand succès, tout comme les stands de popcorn et de barbe à papa.

De nombreuses autres animations ont été proposées : des jeux d'adresse en bois, des balades en poney et en calèche, des parcours à vélo, de l'équilibre sur une corde tirée entre deux arbres, ...



### École Marcel Touchard

Le vendredi 28 juin, l'école Marcel Touchard a accueilli une salle comble pour son spectacle de fin d'année. En première partie, les enfants ont présenté un spectacle de marionnettes avec l'histoire de Cornebidouille, suivi d'une adaptation de Hansel et Gretel.

La deuxième partie du spectacle a fait place aux danses, avec des thèmes variés : cowboys, lions d'Afrique et des changements de costumes entre les différents morceaux. Ce spectacle a offert un moment magique et plein de créativité, mettant en valeur le talent et l'enthousiasme des petits écoliers.



## NOS JEUNES À LA DÉCOUVERTE DE LEUR HISTOIRE

Le 6 juin, les élèves de Saint-Aubin-lès-Elbeuf ont découvert l'histoire de leur ville et des résistants locaux lors d'une projection spéciale en mairie.

Une projection spéciale a eu lieu en présence de Mme le Maire, accompagnée des élus au Conseil Municipal, du corps enseignant et des élèves des écoles Paul Bert - Victor Hugo, André Malraux et Marcel Touchard.

### Un voyage dans le temps

Le film retraçait l'histoire de la ville il y a 80 ans afin de permettre aux élèves de visualiser l'état de leur commune à travers des photos d'époque. Ils ont également pu mettre des visages et des noms sur les résistants qui se sont battus pour la libération de la France et de Saint-Aubin-lès-Elbeuf, dont certains n'ont malheureusement pas survécu. Cette projection, qui a suivi les visites des plages du débarquement et des musées, lors d'un voyage sur ces sites historiques, a permis aux enfants de mieux comprendre l'ampleur des événements et leur impact.

À l'issue de la projection, Mme le Maire a pris la parole pour revenir sur ces événements marquants. Elle a souligné l'importance des Saint-Aubinois présentés dans le film dont certains ont laissé leur nom à des rues et des lieux de la ville. Mme le Maire a également

annoncé qu'une plaque en l'honneur des Canadiens, libérateurs de Saint-Aubin-lès-Elbeuf, sera dévoilée le 25 août lors de la cérémonie de la libération de la ville et a invité les enfants à y prendre part.

### Moment d'échanges et de réflexions

Un temps de questions-réponses a ensuite permis aux élèves de partager leurs impressions et réflexions. Certains ont exprimé leur étonnement face à l'impact des événements historiques sur leur vie actuelle, réalisant qu'ils ont grandi dans une France libre grâce aux sacrifices de nombreux résistants. Les visites de musées, des plages du débarquement et du cimetière ont rendu cette période de l'histoire plus tangible pour eux.

"*Nous avons appris plein de choses*", a déclaré un élève, tandis qu'un autre a ajouté : "*Les visites nous ont permis de rendre visible et concret ce qu'il s'est passé pendant la libération.*" Une autre encore a exprimé la difficulté de comprendre l'impact de ces événements sur sa vie, ayant grandi dans une France libre contrairement à une possible enfance sous l'Allemagne nazie.

## LES COLLÉGIENS SE MOBILISENT POUR L'UNICEF

Plus d'une centaine d'élèves du collège Arthur Rimbaud ont participé à l'animation en faveur de l'UNICEF organisée au complexe sportif Ladoumègue le 11 juin dernier.

Les 90 élèves de 5<sup>ème</sup>, 14 élèves du "Club solidarité" et 6 élèves de la classe relais 5<sup>ème</sup>/4<sup>ème</sup> se sont relayés tout au long de l'après-midi sur les quatre ateliers mis en place : endurance, escalade, basketball et parcours sportif. Au fil des ateliers, chacun s'est donné pour réaliser un score maximal (de paniers, de tours de piste, de rapidité) afin d'obtenir le plus de points. Chaque élève avait en amont recherché des "parrains" qui s'étaient engagés à verser 1€ ou plus par point remporté.

Au terme de cet après-midi, les encadrants du collège ont chaleureusement félicité tous les élèves pour leur engagement solidaire !

### Le club solidarité du collège

Une fois par semaine sur le temps du midi, les 19 élèves du Club solidarité proposent à tous les élèves du collège

de participer à une heure de sensibilisation. Cette année, quatre actions ont été menées au profit de la SNPA, des Restos du Cœurs et de l'UNICEF. Des 6<sup>èmes</sup> aux 3<sup>èmes</sup>, les élèves se chargent d'organiser les actions (réalisation de panneaux, de diaporamas, recherche de parrainages, ...) qui permettront de collecter soit de l'argent, soit des denrées ou autres produits. Merci à tous !



# TRANSITION ÉCOLOGIQUE



CANOË-KAYAK DU BASSIN ELBEUVIEN

Chemin du halage - St Aubin les Elbeuf - ckbe76@gmail.com



## NETTOYAGE DES BERGES DE SEINE

La manifestation de nettoyage des berges de la Seine, initiée par l'association Canoë Kayak du Bassin Elbeuvien (CKBE) et soutenue par la Ville de Saint-Aubin-lès-Elbeuf a été un véritable succès.

Plusieurs dizaines de participants : agents municipaux, élus, membres du club, membres du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) ou encore habitants volontaires se sont mobilisés pour collecter les déchets présents sur les berges de Seine, sur la plage de Saint-Aubin-lès-Elbeuf ainsi que le long du Chemin de Halage.

Ils ont été répartis en trois groupes avec une même mission : ramasser les déchets qui s'y trouvaient, un effort essentiel pour préserver notre environnement.



**M. Idée**, Président de l'association CKBE, a expliqué la démarche du club sportif : *"La protection de l'environnement est une priorité pour tous et plus*

*particulièrement pour notre association qui est en contact direct avec les impacts de l'activité humaine sur la nature.*

*Cette manifestation a pour but de mobiliser au-delà de notre ville car, bien que la majorité des déchets ne viennent pas de l'agglomération elbeuvienne, ils transitent par ce fleuve avant de terminer dans l'océan via l'embouchure de la Seine. Les fleuves font le lien entre la terre et la mer et leur nettoyage est crucial."*

A la fin de la journée, ce sont près de 50kg, qui ont été collectés dont 28,5kg de déchets non recyclables, 9,5kg de déchets recyclables, 10,5kg de verre et 70 grammes de mégots.



### Le saviez-vous ?

Les déchets qui finissent dans la nature perturbent les écosystèmes et mettent en danger la vie sauvage pendant de nombreuses années.

- Journal : 3 à 12 mois.
- Sac plastique à usage unique : 100 à 1 000 ans.
- Mégot : 1 à 5 ans.
- Canette en aluminium : 100 à 150 ans.
- Emballage en verre (bouteille, canette) : 4 000 ans.

## SOYONS VIGILANTS AVEC LES ESPÈCES INVASIVES

Volontairement ou accidentellement, l'Homme transporte quantités d'espèces végétales ou animales. Si la plupart d'entre elles n'ont pas d'impact sur leur nouvel environnement, d'autres nuisent à l'équilibre des écosystèmes dans lesquels elles s'établissent.

Ainsi, les **tortues de Floride**, relâchées par leurs propriétaires dans la nature quand elles deviennent trop grandes, concurrencent fortement les espèces natives. Cette tortue adulte est réputée assez vorace et peut vider une mare de la plupart de ses amphibiens et végétaux. Autre exemple avec la **renouée du Japon** (sur laquelle des études vont être menées au Centre du Quesnot), invasive des berges de cours d'eau et de certains talus qui fait significativement reculer la biodiversité là où elle s'étend et sa progression se fait toujours au détriment de la flore locale. D'autres espèces nécessitent une surveillance comme l'**écrevisse américaine**, très résistante, qui entre en compétition pour la nourriture avec les écrevisses autochtones (l'écrevisse à pattes blanches).

Notons que toutes ces espèces ont été aperçues à Saint-Aubin.



## UNE GRANDE FÊTE POPULAIRE POUR LE 14 JUILLET

La Municipalité a réalisé cette année encore une belle fête populaire pour rassembler les Saint-Aubinois qui sont venus en nombre pour en profiter.

Le trio "Unplugged" et l'orchestre "VO 76" ont assuré l'ambiance, faisant chanter et danser la foule, pendant que la finale de l'Euro était retransmise sur la place de la mairie. Les stands tenus par les sapeurs-pompiers et les membres du Comité des fêtes, ainsi que les food-trucks ont fait le plein tout au long de la soirée.

En clotûre de la soirée, **Karine Bendjebara-Blais**, Maire, a pris la tête du cortège d'enfants munis de lampions pour une marche aux flambeaux autour de la place.

### Déclaration de Karine Bendjebara-Blais, Maire :

*C'est avec joie que je m'adresse à vous après ces festivités organisées la Municipalité. Leur réussite tient notamment à son animation musicale, aux bénévoles, commerçants et danseurs (amateurs ou plus expérimentés) qui ont participé à l'ambiance conviviale de cette soirée, sans oublier la retransmission de la finale de l'Euro que nous avons organisée pour rassembler les Saint-Aubinois.*

*Nous avons pu célébrer ensemble les valeurs de la République et notre vivre-ensemble dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Je salue le Comité des fêtes et les sapeurs-pompiers de Saint-Aubin qui se sont occupés de la restauration. Leur soutien est précieux pour notre ville, que ce soit lors de cette manifestation ou tout au long de l'année.*

*Enfin, je tiens à vous remercier chaleureusement, chers Saint-Aubinois et Saint-Aubinoises, d'être venus si nombreux pour partager ces moments de joie. Je vous donne désormais rendez-vous le 14 septembre prochain pour la fête de la Saint-Aubinoise, qui se tiendra au stade Jules Ladoumègue.*



## CÉRÉMONIE DU 14 JUILLET

Le matin du 14 juillet, les élus de Saint-Aubin-lès-Elbeuf ont procédé à la traditionnelle cérémonie.

Une trentaine de Saint-Aubinois sont venus assister à la cérémonie du 14 juillet, un moment solennel qui célèbre notre liberté et rend hommage aux valeurs fondamentales de la République.

Mme le Maire a mis le vivre-ensemble au cœur de son discours : *"C'est la fête de notre République, indivisible, laïque, démocratique et sociale, une journée chargée de sens, d'Histoire, une journée de réjouissance, de fête, une journée où notre devise retrouve tout son sens :*

*Liberté, Égalité, Fraternité. Célébrons comme il se doit notre pays, ses valeurs, son Histoire."*

Accompagnée du lieutenant **Julien Prémont**, chef du Centre d'Incendie et de Secours de Saint-Aubin, Mme le Maire a ensuite élevé **Stéphanie Dutot** au grade de sapeuse 1<sup>ère</sup> classe.

La cérémonie s'est poursuivie par le traditionnel lâcher de pigeons, symbole de paix et de liberté, avant de se conclure par le défilé de véhicules du centre de secours.



# DOSSIER



## À LA RENCONTRE DE SMITHS INTERCONNECT

Vendredi 7 juin, l'entreprise a ouvert ses portes aux habitants du territoire, aux autres entreprises, aux organes de presse et à l'ActuaCité, offrant une occasion unique de découvrir cette société implantée à Saint-Aubin-lès-Elbeuf depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale.

Le groupe Smiths Interconnect est l'un des principaux fournisseurs mondiaux de composants électroniques, de sous-systèmes et de produits de radiofréquence, connectant, protégeant et contrôlant les applications critiques dans les secteurs de l'aviation commerciale, de la défense, de l'espace, du médical, du ferroviaire, des tests de semi-conducteurs et de l'industrie.

Avec 22 000 employés répartis dans 50 pays, Smiths Interconnect dispose de sites de recherche et développement, de fabrication et de ventes au Canada, aux États-Unis, au Mexique, au Costa Rica, en Allemagne, en Italie, au Royaume-Uni, en Tunisie, en Inde, en Chine, à Singapour et en France.

### Des portes ouvertes exceptionnelles

Implanté sur notre territoire depuis 1943, Smiths Interconnect France compte plus d'une centaine d'employés spécialisés dans la réalisation de produits de haute technologie avec une précision remarquable.

Souhaitant mettre en lumière leur savoir-faire, attirer l'attention des organismes publics et recruter de nouveaux talents, **Ingrid Cazalis**, Directrice France et Tunisie de l'entreprise, a organisé une journée portes ouvertes pour permettre au public de découvrir les compétences exceptionnelles des salariés et l'expertise de l'entreprise.

*"De nombreuses personnes passent chaque jour devant notre entreprise sans savoir ce que nous y produisons. Nous avons organisé ces portes ouvertes pour faire découvrir notre site aux Saint-Aubinois et aux acteurs du territoire. C'était une occasion unique de montrer notre expertise et les technologies avancées que nous développons ici, à Saint-Aubin-lès-Elbeuf",* expliquait **Ingrid Cazalis**, Directrice de l'entreprise.

### Une technologie de pointe

Au cours de la visite, nous avons eu l'opportunité de

découvrir les différentes parties de l'usine (*que nous ne pouvons illustrer pour des raisons de secret industriel*).

**Wilfrid Barry**, Directeur des opérations, nous a notamment présenté une pièce emblématique réalisée à Saint-Aubin-lès-Elbeuf : un mandrin hélicoïdal dont les rainures en spirale peuvent accueillir des fils électriques aussi fins que des cheveux. Ils assurent ainsi une parfaite étanchéité de la conduction dans des environnements soumis à de fortes variations de pression, de température ou de mouvement, démontrant ainsi la haute capacité technologique de l'usine. *"Cette pièce brevetée fait la fierté de nos salariés et de notre usine"*, expliquait-il.

### Un alliage fin entre humain et machine

Bien que de nombreuses pièces soient fabriquées par des machines entièrement automatisées, les composants les plus spécifiques requièrent l'expertise et la précision des ouvriers spécialisés dont le travail ressemble à celui d'un horloger. L'assemblage des connecteurs et de leurs douilles, également produits sur place, est entièrement réalisé à la main, assurant ainsi une qualité supérieure et une fiabilité optimale dans la fabrication des produits.



Photo de Corinne à l'atelier d'assemblage



## TRAIT D'UNION SE DÉVOILE PAR LE GRAFF

Le 21 juin dernier, les élus de Saint-Aubin-lès-Elbeuf ont dévoilé le nouveau nom de l'Espace de Vie Sociale, désormais appelé "Trait d'union", lors d'une performance graffiti réalisée par l'artiste local Yohann Alix.

Créée pour réunir les habitants de Saint-Aubin-lès-Elbeuf sans distinction d'âge, cette structure municipale vise à favoriser les rencontres à travers une variété d'activités et d'animations. Elle offre un espace où chacun peut trouver un soutien pour répondre à des besoins divers : santé, emploi, accès aux droits, démarches en ligne et bien plus encore.

### Un processus participatif pour choisir le nom

Le nouveau nom "Trait d'union" a été choisi après un processus participatif où plusieurs centaines de Saint-Aubinois ont exprimé leur avis. Il reflète désormais parfaitement la mission de cet espace : être un lieu de



connexion et de solidarité, au cœur de la ville, faisant le lien entre tous ses habitants et où chacun peut trouver un espace pour s'épanouir et contribuer à la vie sociale de la ville.

Yohann Alix, Saint-

Aubinois résidant dans le quartier Blin qui avait réalisé une fresque dynamique et colorée sur le transformateur électrique situé rue Jean Jaurès, a été chargé de dévoiler ce nouveau nom au cours d'une manifestation auxquels ont pris part de nombreux habitants.

Après que le nom ait été dévoilé, **Karine Bendjebara-Blais**, Maire a déclaré *"Le choix du nom de l'Espace de Vie Sociale par les habitants témoigne de leur engagement et de leur attachement à cette structure. Trait d'union symbolise parfaitement notre volonté de reconnecter les Saint-Aubinois entre eux, en offrant un espace de rencontre et de soutien pour tous."*

### Un lieu par et pour vous

Les Saint-Aubinois sont véritablement le cœur de ce lieu. Vous avez la possibilité d'y proposer et d'animer des ateliers (bricolage, informatique, dessin ou tout autre sujet d'intérêt communautaire) ainsi que des temps d'échanges (cafés thématiques, réunions d'information). Par votre implication, vos initiatives contribueront à faire de "Trait d'union" un espace vivant et dynamique où la co-construction et la participation citoyenne sont encouragées et valorisées.

## RETOUR SUR DEUX ÉVÉNEMENTS MARQUANTS DE L'ÉTÉ

Le 28 juin, les adeptes de jeux de cartes et de société, novices ou experts, se sont retrouvés à la ludothèque La Toupie. Sur certaines tables, des jeux d'ambiance comme Esquissé, Tadaaam ou Fiesta de los Muertos ont fait osciller les joueurs entre mots et dessins, fous rires et réflexion. Sur d'autres, le sérieux était de rigueur avec Code Names ou des jeux de cartes plus traditionnels comme la manille.

Quelques jours plus tard, Trait d'union accueillait un escape game dans ses locaux pour permettre aux participants de tester leurs talents de résolution d'énigmes dans une aventure immersive.

Ces événements ne sont que des exemples parmi les nombreuses activités qui vous sont proposées, rue

André Malraux. Les structures municipales jouent un rôle central dans la vie sociale de Saint-Aubin-lès-Elbeuf, offrant des occasions de se rencontrer, de partager et de s'amuser. Restez à l'affût des prochaines animations et n'hésitez pas à nous rejoindre pour des moments de convivialité et de découverte.





## FÊTE DE L'ÉTÉ DU JARDIN PARTAGÉ

Le mercredi 3 juillet, l'équipe du Jardin Partagé a organisé sa Fête de l'Été, offrant aux Saint-Aubinois une occasion de se rassembler et de partager un moment convivial.

L'événement a mis l'accent sur la convivialité, tous les participants apportant leur pique-nique pour partager un repas en communauté. L'aspect multiculturel des repas a ajouté une touche particulière à la fête, chaque famille apportant des plats typiques de sa culture, ce qui a permis à tous de découvrir et de savourer des saveurs du monde entier.

Les agents ont également installé divers jeux qui ont ravi les familles présentes. Petits et grands ont pu s'amuser avec le chamboule-tout, le billard hollandais, un puissance 4 géant, le jeu de grenouilles (jeu d'adresse) et le Molky.

Un grand merci à l'équipe du Jardin Partagé pour l'organisation de cette fête et à tous les participants pour leur bonne humeur !



## LES JARDINS SAINT-AUBINOIS CHANGENT DE NOM

Envie de vous lancer dans le jardinage ? Les Jardins de la Vallée d'Elbeuf (nouveau nom des Jardins Saint-Aubinois) proposent des parcelles de terrain adaptées à vos besoins, à votre envie et... à vos disponibilités.

M. Petit, président de l'association, et sa trésorière, Mme Foury, soulignent la nette augmentation des demandes ces dernières années. *"Les personnes viennent ici pour cultiver un potager, des mini fruitiers. Leur but est de cultiver pour leur propre consommation. Une grande partie des nouveaux jardiniers ont la trentaine"*. La solidarité est toujours présente chez les jardiniers : échanges de semences ou de plants, conseils pour les nouveaux et même mise à disposition de petites parcelles pour les personnes en difficulté.

Raison financière, oui, mais cultiver sa parcelle c'est également avoir le plaisir de déguster ses propres récoltes. *"Pour maintenir une parcelle bien cultivée et entretenue, il faut venir régulièrement. Nous recommandons un passage d'une demi-heure / une heure tous les jours / deux jours. Cela permet de ne pas se "dégouter" devant trop d'entretien accumulé avec des venues espacées"*. Ainsi, les parcelles attribuées peuvent aller d'une dizaine de mètres carrés à 300 mètres carrés pour les plus motivés. L'attribution est soumise à une "période d'essai" : *"Nous permettons aux familles de tester et valider leur motivation avant*

*de leur attribuer la parcelle."*

Au total, l'association met à disposition 207 parcelles réparties du quai d'Orival au Port de plaisance. Chaque parcelle a accès à un point d'eau (pompe) et dispose d'une cabane. Pour une adhésion à l'année, il faut compter entre 25 et 40 euros, selon la taille de la parcelle.



Le saviez-vous ? .....

Chaque jardinier fait son compost sur sa parcelle. Trois des parcelles accueillent des poules. Les jardiniers de l'association y déposent parfois des légumes abîmés (carottes, salades, courgettes...) qui nourrissent les volailles.



## LE SPORT, POUR LA SANTÉ ET LE MORAL

Le 13 juin dernier, les dirigeants du Saint-Aubin Tennis Club signaient la nouvelle convention portant sur le sport adapté en partenariat avec La Ligue contre le Cancer.

Depuis près de dix ans, le Saint-Aubin Tennis Club propose une section "Sport santé" et une section "Sport adapté" à raison de deux cours par semaine. *"Nos séances de sport adapté sont réservées aux personnes souffrant de handicaps lourds, venant d'instituts comme les Papillons Blanc ou les ESAT"* explique **Jean Jouando**. *"Le sport santé est quant à lui ouvert à toutes les personnes souffrant d'un problème médical nécessitant une remise en forme". "Et les bienfaits du tennis "sport santé" sont reconnus !"* confirme **David Taurin**.

*"C'est dans ce cadre que nous avons signé notre première convention avec le SATC, il y a de cela une dizaine d'année"* poursuit **Fabienne Benoit**, Directrice départementale de La Ligue. *"L'activité en général et la pratique d'une activité sportive adaptée plus particulièrement, favorisent la remise en forme des patients et joue positivement sur leur moral."*

Grâce à la labellisation obtenue il y a dix ans, le club propose des séances avec un entraîneur spécifiquement formé à différentes pathologies, Romain Neven, adaptant les mouvements à chaque pratiquant. *"Grâce à des partenaires comme La Ligue"* précise **Jean Jouando**, *"ces séances sont totalement gratuites pour les patients, licence parfois même comprise !"*

Suite à un cancer du sein, Solène a débuté le tennis adapté il y a un an. *"Mon médecin m'a conseillé de reprendre une activité sportive pour réadapter mes mouvements mais également pour améliorer mon sommeil"* explique **Solène**. *"Que l'on joue en double ou en simple, Romain nous conseille dans la bonne humeur sur les mouvements les mieux appropriés à nos "soucis" respectifs"*.

**Légende de la photo :** Fabienne Benoit, Directrice départementale de La Ligue contre le cancer, et Michèle Guérinot, référente pour le territoire elbeuvien, sont entourée de l'équipe du SATC : les dirigeants, Jean Jouando et David Taurin, Romain Neven, entraîneur diplômé "sport santé", Céline Hamard de la commission sport santé du SATC et de Marc et Solène.

Vous souffrez de problèmes médicaux suite à une opération ou une maladie ? Le tennis adapté peut être d'une grande aide à votre rétablissement.

Renseignez-vous auprès du SATC

- au 02 35 81 30 96
- à [saintaubintc@gmail.com](mailto:saintaubintc@gmail.com)

## FÊTE DE FIN D'ANNÉE DU CLUB DE TENNIS

Le samedi 29 juin, le SATC a organisé sa traditionnelle kermesse de fin d'année au terrain de tennis des Brûlins. Cet événement festif a attiré une soixantaine d'enfants venus participer aux olympiades du tennis.

Une série de petits jeux très ludiques, adaptés à tous les âges et niveaux a permis à chaque enfant de s'amuser tout en découvrant le tennis. Chaque participant est reparti avec un t-shirt du club en guise de lot, un souvenir marquant de cette journée sportive.

Les enfants ont été répartis en cinq équipes, représentant les anneaux olympiques, ajoutant une touche de compétition amicale à l'événement. Les rires et l'esprit d'équipe ont régné tout au long de la journée, renforçant les liens entre les jeunes participants.

Pour clore cette manifestation, un tirage au sort de la tombola a eu lieu, offrant de nombreux cadeaux aux heureux gagnants.





## COUP D'ENVOI POUR LES TRAVAUX

**Le terrain synthétique du stade André Roussel a vu son état se dégrader au fil des années depuis sa dernière réfection en 2003. Consciente de l'importance de cet espace pour la pratique sportive locale, la Ville de Saint-Aubin-lès-Elbeuf a lancé en juin des travaux de rénovation.**

Construit en 1928 et dénommé en hommage à André Roussel, un jeune sportif Saint-Aubinois tué au moment de la Libération de la ville, le stade accueille plus de 400 licenciés du Saint-Aubin Football Club.

Composé de deux terrains distincts, le stade comprend un terrain d'honneur en herbe réservé aux matchs officiels et un terrain synthétique rénové pour la dernière fois en 2003. Cependant, l'état usé du revêtement et des équipements a nécessité des demandes de dérogations auprès de la Ligue de Football permettant la tenue des rencontres sportives.

### Un stade, combien ça coûte ?

L'investissement dans la rénovation du terrain synthétique s'élève à plus de 600 000€ TTC, mais il représente bien plus qu'une simple dépense. Il incarne un **engagement durable en faveur de la pratique sportive locale** en garantissant des installations conformes aux normes de sécurité et de qualité requises pour la pratique du sport dans des conditions optimales.

La Ville prend en charge 40% de cet investissement, soit plus de 250 000€, le restant par le soutien de l'État, le Département de la Seine-Maritime et de la Métropole Rouen Normandie.

Bien que le coût initial puisse sembler conséquent, il convient de souligner que cet investissement sera amorti sur le long terme grâce aux bonnes pratiques d'entretien qui seront mises en place par la Municipalité et les usagers du stade. En assurant une maintenance adéquate et régulière, ce terrain pourra accueillir les sportifs locaux pour les nombreuses années à venir.

### Une rénovation concertée et écologique

La plupart des terrains synthétiques utilisent des granulés de caoutchouc recyclé (SBR), qui seront interdits d'ici 2031 selon les nouvelles directives de l'Union européenne. Anticipant cette réglementation, la Municipalité, en concertation avec le Saint-Aubin Football Club, a choisi de **passer dès maintenant à un matériau renouvelable** : le liège.

La période des travaux a été soigneusement planifiée en concertation avec le club afin de minimiser les perturbations liées aux compétitions sportives. Ces travaux ont commencé au début du mois de juin et sont programmés pour une durée de 6 à 8 semaines, afin que le stade soit prêt et opérationnel pour le début de la prochaine saison.



Ils débiteront par l'enlèvement des équipements actuels puis par l'application d'une couche de souplesse, suivie de la pose de la moquette, de l'ajout de sable et de liège, avant d'effectuer le remplacement des 6 buts, des lisses et des abris de touche. Un entourage sera également positionné tout autour du terrain afin de garder le liège dans l'enceinte de ce dernier.

### Participez à l'inauguration du terrain

L'inauguration du terrain synthétique aura lieu le samedi 7 septembre à 9h, durant un tournoi amical de football féminin dont le coup d'envoi sera donné par Karine Bendjebara-Blais, Maire, et par les co-financeurs. Nous vous annoncerons l'heure de l'inauguration prochainement, sur IntraMuros et sur Facebook.



### Le saviez-vous ?

- La durée de vie d'un terrain synthétique en fonction de l'intensité de son usage et de son entretien se situe entre 7 et 12 ans.



## RÉNOVATION DE LA PISTE D'ATHLÉTISME

**La Municipalité poursuit son engagement de rénovation des infrastructures sportives locales. Parallèlement aux travaux du Stade Roussel, la piste d'athlétisme du complexe sportif Jules Ladoumègue profite également d'importants travaux cet été.**

Construit en 1978, le stade de la Z.A.C. des Feugrais a été officiellement nommé Stade Jules Ladoumègue en hommage au célèbre athlète français, médaillé d'or aux Jeux Olympiques de Paris en 1924. Cette décision a été prise lors du Conseil Municipal du 6 avril 1979 et le stade a été inauguré le 20 mai de cette même année, à l'occasion d'une compétition internationale de marche.

Ce complexe sportif est équipé d'un terrain de football en sable stabilisé, d'une piste d'athlétisme comprenant des pistes de saut en longueur et en hauteur, de zones pour le lancer de poids et de javelot ainsi que de deux courts de tennis en quick.

Des travaux ont été réalisés en mai 2021 avec le remplacement des éclairages du stade par des LED, moins gourmandes en électricité, contribuant ainsi à une **gestion plus écologique et économique des infrastructures sportives.**

### Des travaux pour un lieu important

Ouvert toute l'année et en accès libre, ce **lieu de pratique sportive est très prisé par une grande diversité d'utilisateurs.** Il accueille des associations sportives, des particuliers, des élèves de l'école Malraux, ainsi que des collégiens. Le C.O.R.E. Athlétisme qui compte 150 licenciés, en fait également un lieu d'entraînement essentiel.

## JOURNÉE OLYMPIQUE DES ÉCOLES

Le stade Ladoumègue a récemment accueilli une journée olympique réunissant les élèves des écoles Maille et Pécoud, Bert - Hugo, Malraux et Touchard, ainsi que le corps enseignant et les équipes d'animation. La journée a débuté par un défilé des jeunes sportifs, suivi d'activités variées : football, hockey sur gazon, ...

Pour beaucoup d'enfants, la pratique de certains sports tels que le tir à l'arc, animé par l'association Les Archers du Quesnot ou le tennis, proposé par le Saint-Aubin Tennis Club, ont été une première découverte de ces sports.

La piste d'athlétisme était très endommagée, contraignant les pratiquants à courir sur le fond de forme. Cette usure nécessitait des travaux pour assurer une bonne qualité de pratique sportive. Estimés à environ **35 000 € TTC**, ils vont permettre de restaurer la piste avec du sable de vignat, choisi pour sa capacité à filtrer l'eau et son coût plus accessible par rapport à une piste synthétique. La piste sera remise en état avec 2,5 cm de sable cette année et la restauration se poursuivra dans les deux années à venir avec 2,5 cm supplémentaires.

L'intervention a été planifiée pendant la période estivale, en dehors des compétitions sportives du C.O.R.E. Athlétisme et des activités des écoles afin de minimiser l'impact sur les usagers.

### Une piste d'athlétisme rénovée

Ainsi, la Municipalité poursuit son engagement à développer les conditions de la pratique sportive sur la piste d'athlétisme. **Karine Bendjebara-Blais**, Maire, soulignait le lien entre ces travaux et l'année des Jeux Olympiques en France et l'importance d'avoir des équipements sportifs de qualité pour encourager la pratique du sport à tous les niveaux.

Vous pourrez ainsi **profiter d'une piste rénovée, propice à un entraînement de qualité.**





## L'ODYSSÉE ACCUEILLE CYRANO DE BERGERAC

La compagnie "Le bruit des bêtes de l'herbe" s'est produite à la médiathèque L'Odyssée, à la fin du mois de juin, avec son spectacle "Et si on s'aimait tel que l'on nez ?".

Devant une assemblée attentive, les acteurs ont abordé le thème de l'acceptation de soi au travers du personnage de Cyrano de Bergerac. Lisant de nombreux passages de l'œuvre d'Edmond Rostand, la compagnie a interpellé le public sur le travestissement de nos émotions, de nos envies et de nos volontés lorsque l'on n'assume pas notre personnalité, faisant ainsi le parallèle avec Cyrano se cachant derrière le beau Christian pour avouer son amour à Roxane.

Une petite parenthèse de théâtre de rue fort appréciée à la médiathèque !

## À LA DÉCOUVERTE DES KAMISHIBAI

Tout au long de l'année scolaire qui vient de se terminer, la classe de M.Picard de l'école Saint Joseph a mené un projet avec la Médiathèque. L'objectif était de créer des kamishibai et ensuite de les lire à d'autres classes.

Plusieurs séances ont été nécessaires pour sélectionner les images, rédiger les textes et s'initier à la lecture à voix haute. Les enfants ont travaillé en petits groupes et sept kamishibai ont été créés. Tout ce travail a vu son aboutissement le mardi 1<sup>er</sup> juillet avec une séance de lecture à destination des élèves de maternelle.



## CONCERT PIQUE-NIQUE AVEC BATTAN L'OTTO

Samedi 22 juin, la médiathèque L'Odyssée accueillait pour son concert pique-nique le groupe Battan L'Otto.

Initialement prévu dans le jardin, les mauvaises conditions météorologiques ont imposé un repli à l'intérieur de la médiathèque où petits et grands ont pu néanmoins déjeuner tout en profitant de ce concert solaire donné par Silvia et HOli autour des chansons populaires.

Un grand moment de partage mais aussi de réflexion, de joie, d'humour et de folie. Un grand merci à toutes et à tous.



### Le saviez-vous ?

Le Kamishibai, littéralement "théâtre de papier" est une technique de contage d'origine japonaise basée sur des images qui défilent dans un butai (théâtre en bois).

A découvrir lors de certains des "Mercredis-moi des histoires" (lectures pour les moins de 6 ans chaque premier mercredi du mois).



# Agenda

des manifestations

## AOÛT 2024

**DIMANCHE 25 AOÛT**  
Commémoration du 80<sup>ème</sup>  
anniversaire de la Libération de  
Saint-Aubin-lès-Elbeuf  
Stade Roussel - 9h30  
Cimetière - 10h45.

**MARDI 27 AOÛT**  
Spectacle équestre

La fête au château : tournoi de  
chevalerie, manipulateurs de feu,  
dressage, voltige, ... Espace du  
Quesnot - 19h30. Gratuit.



## SEPTEMBRE 2024

**MERCREDI 4 SEPTEMBRE**  
Mercredis-moi des histoires  
Médiathèque L'Odyssee - 10h30.

**SAMEDI 7 SEPTEMBRE**  
Inauguration du terrain synthétique  
du Stade André Roussel  
Inauguration du nouveau terrain  
suivi par un week-end de tournois  
amicaux :

- Féminin U9 à U14 (8-13 ans) :  
7 sept. de 9h/17h
- Masculin U11 à U13 (10-13  
ans) : 8 sept. de 9h/17h

**SAMEDI 14 SEPTEMBRE**  
La Saint-Aubinoise. Fête de la ville.  
Village des associations, ateliers  
créatifs, structures gonflables et  
bien d'autres surprises pour toute  
la famille ! Complexe sportif  
Ladoumègue - De 13h30 à 19h.



**DU 28 SEPTEMBRE AU 5 OCTOBRE**  
Vente de livres retirés des collections  
Médiathèque L'Odyssee - aux  
horaires d'ouverture.

## OCTOBRE 2024

**DU 1<sup>ER</sup> AU 31 OCTOBRE**  
Exposition "Dessiner le monde :  
Voyage au coeur des cartes"  
Médiathèque L'Odyssee - 10h30.

**MERCREDI 2 OCTOBRE**  
Mercredis-moi des histoires  
Médiathèque L'Odyssee - 10h30.

**MERCREDI 2 OCTOBRE**  
Semaine Bleue  
Activités sur la thématique des Jeux  
Olympiques - Salle Ladoumègue.  
Renseignements et inscription  
auprès du CCAS : 02.35.81.01.84.

**SAMEDI 5 OCTOBRE**  
Réception des Bacheliers 2024  
Hôtel de Ville - 10h30.

**SAMEDI 5 OCTOBRE**  
Octobre Rose  
Rendez-vous à 13h30 à la salle des  
Fêtes pour le départ des marches  
ludiques (5km) ou actives (10km).  
Ateliers tout l'après-midi à la Salle  
des Fêtes : conseils par des  
professionnels de santé, auto-  
palpation, animations musicales,  
ventes d'objets, sport santé, vente  
de peintures, pot "rose" de l'amitié,  
... 13h30 - 17h30

Contribution : 5€ par adulte au  
profit de la Ligue contre le cancer.

**DU 10 OCTOBRE AU 8 NOVEMBRE**  
Exposition "Ces drôles de petites  
bestioles de mon enfance" par  
Anne-Claude Ferrando  
Vernissage de l'exposition le  
samedi 12 octobre à 11h.  
Exposition en accès libre. Hôtel de  
Ville - aux horaires d'ouverture.

**JEUDI 17 OCTOBRE**  
Réception des lauréats du concours  
des maisons et balcons fleuris  
Hôtel de Ville - 18h30.

**VENDREDI 18 OCTOBRE**  
Soirée gospel  
Reprise des standards de Glenn  
Miller, Louis Armstrong, ... propices  
à la danse, par l'EMIJ Swing Band  
en première partie. Puis place à  
l'EMIJ Chorale Gospel et ses  
vingt-cinq choristes de chant gospel.  
Église de Saint-Aubin - 20h. Tarifs :  
8€/12€. Infos auprès du Service  
Culturel au 02.35.81.01.84.

## JARDIN PARTAGÉ



- Animations de 14h à 16h.**
- **Visite du Champ des Possibles :**  
Départ à 10h du CCAS (activité à  
la journée)
  - **Désherbage, plantations, récoltes :**  
20 août, 3 septembre
  - **Constructions carrés de jardins :**  
27 août, 24 septembre (sur  
inscription au 02.35.81.01.84)
  - **Faire soi-même ses produits  
ménagers :** 14 septembre - 13h30  
à 19h à la salle Ladoumègue.
  - **Récoltes de fruits :** 17 septembre
  - **Recette compote de pommes :** 8  
octobre - salle Thommeret

## État-civil

### Naissances

- 23.04 Adèle LINANT  
08.06 Mohammed OUATTARA  
08.06 Adriana SUAREZ ESCUDERO  
12.06 Esaïe DIGNE  
12.06 Goundoba DIABY  
24.06 Louise BURETTE  
28.06 Soumaya IRATNI  
30.06 Mayeden VANHEULE  
05.07 Sanad BAABOU

### Mariages

- 01.06 François ALIX et Julie ROEHM  
15.06 Loïc MALMAISON et  
Julie DE OLIVEIRA  
15.06 Kévin CAUMARTIN et  
Caroline IGIER  
29.06 Mathieu DUGARD et  
Amandine LECLERC

### Pacs

- 03.06 Thomas ALBINO et  
Camille ROCHETEAU  
24.06 Thibault JULIEN et  
Céline PEREIRA

### Décès

- 21.06 Virginie TOUDIC née BAZIN

## Restez connectés à l'actualité

SUIVEZ-NOUS SUR



@Ville de Saint-Aubin-lès-Elbeuf



**ActuaCité**  
JUILLET 2024 - N°150

## Infos Pratiques

### Services municipaux et C.C.A.S.

Esplanade de Pattensen - CS 60015  
76410 SAINT-AUBIN-LÈS-ELBEUF  
Tél. : 02.35 81 01 84  
Du lundi au vendredi : 8h30-12h et 13h30-17h30.  
Samedi, permanence de l'État-Civil : 10h-12h.

### Médiathèque L'Odyssee

11, espace des Foudriots  
Tél. : 02 35 78 13 93  
Mardi, jeudi et vendredi : 14h-18h ;  
Mercredi : 10h-12h et 14h-18h ;  
Samedi : 10h-16h.

### Espace de Vie Sociale (EVS)

6C, rue André Malraux  
Tél. : 02 35 81 42 46  
Lundi : 13h30-18h ; Du mardi au  
vendredi : 9h-12h et 14h-18h.

### Ludothèque La Toupie

6A, rue André Malraux  
Tél. : 02 35 81 35 77  
Vacances scolaires : Mardis, jeudis et  
vendredis : 14h-17h30 ; Mercredi :  
10h-12h et 14h-17h30. Période  
scolaire : M/J/V : 16h30-18h30 ;  
Mercredi : 10h-12h et 14h-17h30.

### Multi-Accueil La Parent'aise

6B, rue André Malraux  
Tél. : 02 35 87 50 12  
Du lundi au vendredi : 8h-18h.

### Accueil de loisirs L'Escapade

10 rue Bachelet Damville  
Tél. : 02 35 77 54 78  
Mercredis et vacances scolaires :  
9h-17h (garderie : 7h30-9h ; 17h-18h)

### Espace jeunes Escap'Ados

Rue Bachelet Damville  
Tél. : 02 35 77 54 78  
Vacances scolaires : 8h-18h

**Salle des fêtes**  
1 rue Léon Gambetta

**Jardin Partagé**  
Accès face au 13 rue des  
Canadiens

**Complexe Ladoumègue**  
8, rue André Malraux

**École Musique Danse Agglo.  
Elbeuvienne (EMDAE)**  
10 rue André Gantois

**Hippodrome des Brûlins**  
Parc des Brûlins (Accès par  
l'entrée du 72 avenue Pasteur)